

# 應用於紅外線溫度感測器的工廠校準證書

## Werkskalibrierschein für Infrarot-Temp.

## Werkskalibrierschein

### Factory calibration certificate



**Messumformer-Typ:**

*transmitter type:*

**Serien-Nr.:**

*serial no.:*

**Messbereich:**

*temperature range:*

**Ausgangssignal:**

*output:*

**Genauigkeit:**

*accuracy:*

**Kalibrierdatum:**

*date of calibration:*

**Auftragsnummer:**

*job no.:*

**Referenzgerät:**

*reference unit:*

**Prüfnormal, Temperatur:**

*testing device, temperature:*

**Serien-Nr.:**

*serial no.:*

**PTB-Zertifikat:**

*PTB certificate:*

**Umgebungstemperatur:**

*ambient temperature:*

| Null-Wert<br><i>reference value</i> | Null-Wert<br><i>start value</i> | Ausgangssignal<br><i>output</i> |
|-------------------------------------|---------------------------------|---------------------------------|
| <input type="text"/>                | <input type="text"/>            | <input type="text"/>            |
| <input type="text"/>                | <input type="text"/>            | <input type="text"/>            |
| <input type="text"/>                | <input type="text"/>            | <input type="text"/>            |

Die Kalibrierung erfolgte bei der angegebenen Umgebungstemperatur mit einem "Referenzstandard" nach einem Referenz-  
 Experiment der Vorgeschrift DIN EN 12869 oder der Vorgeschrift DIN 12869-2. Die Referenzstandard-Temperatur-Transmitter sind nach DIN 12869-2.  
 The calibration was carried out at the specified temperature with a "reference standard" and a reference experiment in comparison with a reference standard  
 in accordance with DIN EN 12869 or DIN 12869-2.

Die Angaben zur Messgenauigkeit erfolgen auf Basis der Unsicherheiten des Messverfahrens und basieren auf  
 kalibrierten Messgeräten nach DIN 12869-2. Die Messwerte basieren auf einem angegebenen Übermessungsgrad von 100 %.  
 The specified measurement accuracy is based on the uncertainty of the measurement method and the unit under test during the calibration. The measured  
 values are based on the uncertainty of 100 %.

Die gemessene Genauigkeit ist nur gültig, wenn die gemessenen Messwerte, unter Beachtung eines nach DIN 12869-2 oder DIN 12869-2 zertifizierten  
 100 %-Systems, gültig kalibriert sind und kalibrierte Transmitter nach DIN 12869-2.

The given accuracy is only valid if the above mentioned measuring system, following a 100 % system certified in accordance with DIN 12869-2, is also calibrated and can be traced  
 back to reference standards.

Hinweis: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.  
 remark: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

Der Prozess geht...

Kalibrierung...

www.ifm.de

## 機械技術數據

重量

[g]

20.8

注釋

注釋

校準證書須與相應的感測器一起訂購。

相應的感測器與校準證書一起供貨。

校準證書為兩種語言( 德語/英語 )。

如果註明序號，可續訂單。

該證書可按校準當日制定。

在因特網技術資料裏，示例證書存儲在選項“下載”中。